

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. sigue perfilando su plantilla de cara a la próxima temporada

El club prieguense ha anunciado varias incorporaciones en los últimos días, a través de las redes sociales

Redacción

Miércoles 24 de julio de 2019 - 17:06



El Priego C.F. se encuentra dando los últimos retoques a lo que será la configuración de su plantilla de cara a la próxima temporada, en la que el club prieguense militará en la Primera Andaluza sénior.

Tras la conclusión de la pasada campaña, el club presidido por Javier Roperero se centró en la renovación de la mayor parte de la plantilla, anunciando a través de su página en redes sociales la continuación de jugadores como Santi Calmaestra Alvarez(Santi), Rafael Pérez Picadizo (Cani) Paco Cañadas Ruiz, el central Sergio Marín Ruiz, Samuel Expósito Molina (Cholo), José Manuel Yébenes Nocete, el capitán Francisco Muñoz (Kijote); Kike Jiménez Sánchez, Tomás Sánchez Roperero, Chiky Aguilera y Emilio Zurita. Por otro lado se presentó al cuerpo técnico del equipo sénior, que estará formado por el entrenador David García Cano, acompañado de Pablo Arenas Muñoz y Miguel Ángel Diéguez.

NUEVAS INCORPORACIONES

En el capítulo de fichajes, el Priego C.F ha presentado a Antonio Ruiz Bujalance (Serenio). Jugador de 21 años procedente de Baena que juega en la posición de extremo. En categoría juvenil perteneció al Figueroa y al Córdoba jugando en Liga Nacional. Posteriormente en Sénior formó parte del Atco Menciano (1ª andaluza) y Castro del Rio (2ª andaluza y ascenso a 1ª andaluza).

Días después se anunció la incorporación de dos nuevos jugadores, Antonio Villa, jugador de 20 años natural de Baena. Formado en las categorías base del CD Califas y CD Figueroa de Córdoba, que en su primer año en categoría sénior ha jugado en CD Los Califas. Y Manuel Jesus Polo Lama, jugador de 32 años, natural de Doña Mencía, formado en las categorías base del Séneca. En categoría sénior ha jugado en el CD, Egabrense, Priego CF, CDM Luque y Atco Menciano, consiguiendo en todas las temporadas un importante número de goles.

Asimismo el club ha fichado a Borja Briones jugador natural de Fuente Tójar formado en clubes como Los Califas, Antequera, Lucena C.F y que el año pasado militaba en el Almedinilla Atco.

Otra cara nueva será David Sánchez Jiménez, portero formado en las categorías base del Alcalá Enjoy de Alcalá la Real, guardameta de gran envergadura, muy seguro y serio bajo palos.

Por último, hace unos días, el Priego C.F. volvía a anunciar en redes sociales los fichajes de José Rafael Remacha Morales, formado en categorías inferiores en el Atco. Baenense; Miguel López Benjumea, jugador en las últimas cinco campañas del Almedinilla; y a Daniel Campaña Reina, formado en las categorías inferiores del Priego C.F., Alcalá la Real y Almedinilla (juvenil y sénior)

Todo ello de cara a formar una plantilla de garantías, de cara a estar en los primeros puestos de la clasificación y optar a una de las plazas de ascenso de categoría.